



Expertos y agentes sociales analizarán el futuro de la prevención de riesgos laborales

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acogerá entre los días 18 y 20 la undécima edición del *Encuentro Euroamericano Riesgo y trabajo*, un congreso que reunirá en la capital del Tormes a diferentes expertos y agentes sociales vinculados con el ámbito de la prevención de riesgos laborales.

El objetivo de esta iniciativa, según explicaban ayer en la presentación del encuentro dos de sus responsables, es el de arrojar luz sobre el mundo de la prevención de riesgos laborales, facilitando el intercambio de experiencias en diferentes países de América y Europa. Se tratará de estudiar qué se ha realizado y

conseguido hasta ahora, cuál es la situación actual y hacia dónde se encamina el futuro de este ámbito a tenor de los últimos cambios normativos y la evolución de las empresas.

Así, entre otros ponentes, participarán en las jornadas la directora del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo, Concepción Pascual; el director general de Trabajo, Raúl Riesco; los responsables de salud laboral de los sindicatos UGT (Emilio González) y CCOO (Pedro Linares) y la patronal CEOE (Pilar Iglesias); o el jefe de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la provincia de Salamanca, José Luis Hernández. ■